
今月のインタビュー  

㈱新和 大村尚史副代表 
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2018年 6月号 

ウェルカム 2部会 

暗闇の中で行なわれたあの話 

 

 

守成クラブ旭川広報誌 「月刊 JOIN～ジョイン～」は人と人を「繋ぐ」と言う意味から命名されました。 



 

 

 

 

 

 

製作 取材：2018 広報委員会 森田編集長 手塚副編集長 山本記者 中村記者 平野記者 井上記者 遠藤記者 菅野記者 後藤記者 

 

新企画！JOIN クイズ♪今月のクイズ並びに先月の当選者発表！ 

7 月担当は佐藤委員会 皆様がなぜこの仕事をしているのか？ 

5 年後の自分はどうなっているのかを語って頂こうと思っています（変更有） 

出欠のご連絡は、必ず期日までにお願い致します。 

 

 

 

6 月の主な予定 

6/13（水）12時～フレンドランチ会 大雪地ビール館 申し込み不要      

6/19（火）12時～レディースランチ会 HAPPY ダンススタジオ        

お昼は大雪山麓社のお弁当 お申込：佐藤ひろ子 姜陽子 田中晴巳まで                     

6/23（土）第７回守成クラブゴルフコンペ 旭川たかすゴルフ倶楽部     

参加締め切りは本日迄ですコミュニケーション委員会 山下委員長まで           

 

現在の会員数 

会員数 301 名 

正会員 167 名 

準会員 133 名 

パートナー 1 名 

新入会   3 名 

５月例会出席者数 

旭川会場 146名 

ゲスト    5名 

代理     7名 

他会場    5名 

合計  163名 

 

※出席・欠席関わらず返信をお願い致します。また FAX の方でメールに変更できる方は、ぜひご変更を 

お願い致します。お問い合わせ：事務局 金田・佐々木 連絡先 0166-76-1091（タックスカネタ内） 

 

 

来月の開催 ２０１８年７月１２日（木）18：30 開始 

ベ ル ク ラ シ ッ ク 旭 川  

 

                    

JOIN クイズは１８時１０分までに受付を済ませた方に回答券をお配りしています。 

今月はクイズ正解者の中から抽選で３名様に『塗善塗装のどこでも使えるハケ』をプレゼント

当選者は次回広報誌紙面にて発表！※お帰りまでに受付の抽選ボックスに投函して下さい。 

※今回のクイズは『6 月例会で赤バッジ貸与は合計何人だったでしょうか？』です 

 

 
ご当選おめでとうございます。先月のご当選者はこちらの３名に決まりました。★BAR まむ山本さん 

ビルドフェイス辰田さん★コーチングオフィス RIS 野瀬さん☆ご当選者の方はお帰りの際に受付にて 

商品をお渡しします。※なお今月欠席や受け取り忘れの方は権利が消滅しますのでご了承下さい 

Q 大村副代表は第１回の旭川例会に参加されたそうですが、当時はどんな様子

でしたか？A 札幌に次ぐ 2 番目の会場として立ち上がり、最初は 10 人位だった

と記憶しています。Q現在との違いはどんなところですか？A当時は２社紹介 

しないと会員になれず、正準の区別はありませんでした。車座では少量でも会員

から購入しよう、そしてどんな恩返しができるか等が話されていました。Q 今後の

旭川会員に望む事は？A 旭川会場で根付いていた企業訪問をもっとして、双方

を更に知り合えればと思います Q 新和はどんな会社ですか？A 作業着、手袋、

長靴等の卸しをしています。会員様には守成価格で販売していますよ。商品数

はかなりあるので、ぜひ企業訪問をしに来てください.Q 皆様に一言お願いしま

す。A商売ありきの会に自らの意志で入会したという事を決して忘れる事無く 

例会や二部会に積極的に出席する事が顔、名前、仕事を覚えて貰う近道です。

知り合って相互関係が深まり相手を思いやる気持ちを持ち続ければ末長く商売

を続けられる事に繋がると考えています。 



 

のテーマは 

「紹介者と共に商売繁盛」です 
 

Q 堀委員会はどんな委員会ですか？A うちの委員会は女性会員よりもおっさん会員が多いです笑。 

しかしその分委員長として話しやすい面もあるのは事実

です。そして堀員会は出席回答率 100％を目指しており

5 月は早速 100％を達成しました。Q 今回のテーマに 

ついて教えてください。A 守成クラブには必ず紹介者の方

がいます。紹介者はご自身と紹介者両者の商売繁盛を願っ

ていたのではないかと考えておりました。そこで、今月は

自社 PR とともにご紹介者の繋がりを 

お伝えしつつ商売に結び付けて頂こうと 

考えています。またゲスト紹介も紹介者さん自らして頂こうと思っています。編）確かに紹介者が 

どなたなのかって気になりますね。打ち合わせでは堀委員長曰く、キーマンは加藤副委員長だと仰っ

ていました。また男性が多いので、ざっくばらんにお話しできる様子も伺えました。堀員会担当の 

今月例会はどんな風に行われるでしょうか。取材：森田編集長 手塚副編集長 井上記者場所:海棠 

 

 

 

 

 

 

 

6 月 

ビ ジ ネ ス マ ッ チ ン グ 委 員 会 主 催  ウ ェ ル カ ム 二 部 会 

今回のウェルカム２部会はスナックジョイ 

４委員会合同と言うことで、３０名弱の方々が

集まりました。また来月以降担当委員会の話し

合いも行われていて、かなり盛り上がって 

いました。他地区からお越しの方にお伺いしま

した。旭川にはアフターケアも含めて参加して

います。男性にももっとお洒落をしてビジネス

チャンスを掴んでほしいですねとのこと。確か

に商品は売りっぱなしではなく、その後のケア

も重要ですね。ぜひ打ち合わせの無い方は 

ウェルカム２部会に参加してみてくださいね。

取材：山本記者 中村記者 
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(有)尾崎塗装 尾崎雄一 

 

赤バッジ‼正会員おめでとうございます 

 

緑バッジ貸与！新しい仲間です！よろしくお願い致します 

 

入会して 7年になります。設備関係の仕事をして 

います。エアコンや水回りなどこれからの時期何かと 

お役に立てると思います。何かあればご相談下さい 

Next Doer 

信田 恭利 

軽食もあるバーを

経営しています。

今年の２月に入会

したばかりなの

で、早く皆さんに

覚えて頂きたいと

思っています。 

よろしくお願い致

します。 

コミュニティ委員会主催 ゴルフ練習会が開催されました 

COCO.A 伊藤香月 

 

旭川運送（㈱）関場完治 

 

アイル工房 後藤英俊 

 

３ 社 紹 介 で が ん ば れ 盾 を 授 与 さ れ ま し た ！ 

 

入会して 2年 3か月になります。自分が楽しい事を伝えて

いたら盾が貰える事になりました。むつみ理容は女性の 

土台ケアのお手伝いを一番に考え。顔そりやエステ等で 

癒し処を目指しています。男性は守成会員のみ OKです。 

5月 29日コミュニケーション委員会主催のゴルフ練習会が行われました。参加者は 21名、上級者初心者皆さん 

和気あいあいの練習会となりました。入会間もない会員さんもコミュニケーションをとるツールとして非常に楽しめ

めました 参加して良かったと言っていました。山下委員長

は「６月の守成コンペでは上手下手は関係ありま

せん。スコアよりも会員さん同士が仲良くなる事

を目的としているのでゴルフ用具を持っている方

はぜひ参加して欲しい」との事でした。因みに 

山下委員長はこれを機にゴルフを始めようかなと

言っていましたよ笑 取材:森田編集長 

 


